
1 VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N. 30 

 
 
Il giorno 8 novembre 2018 alle ore 18.00 presso la Scuola Secondaria di I° grado “A. Briosco”, a seguito 

della convocazione prot. n. 5812 del 31\10\2018 si riunisce il Consiglio d’Istituto. 
 
Risultano presenti: 
 

 
  Presente Assente Entra ore Esce ore 

1.   Bertazzo Michela 
DS  X    

2.   Agnoletti Francesca 
docente Briosco   19.05  

3.   Ansoldi Anna  
docente Leopardi - Crivelli  Giust.   

4.   Ferro Elisabetta 
docente Leopardi   18.50  

5.   Nencini Alberta 
docente Leopardi - Zize X    

6.   Rizzato Giovanna 
docente Mirò X    

7.   Sturaro Elisabetta 
docente Muratori X    

8.   Torelli Anna 
docente Leopardi - Crivelli   18.50  

9.    Zogno Mariagrazia 
docente Muratori X    

10.  Allegrelli Gianfranco 
genitore Briosco 3A X    

11.  Alemanno Lamanna Sara 
genitore Muratori 4D X    

12.  Baldessari Capodivacca 
Monica 

genitore Muratori 4D   18.15  

13.  Cordiano M. Antonietta 
genitore Briosco 1   18.15 20.25 

14.  Lombardo Bertelli Elisabetta 
genitore Briosco 2A  Giust.   

15.  Pasotto Barollo Lisanna 
genitore Briosco 1 X    

16.  Ghintuiala Gelmini Corina 
genitore Briosco 1 X    

17.  Zancopè Garaventa Serena 
genitore Leopardi 5A  Giust   

 
 
Alla riunione partecipa anche il DSGA per presentare i punti all’ODG inerenti gli aspetti amministrativi e 

contabili. 
 
Il Presidente sig.ra Pasotto Lisanna, dopo aver verificato il numero legale, alle ore 18.15, dichiara aperta 
la seduta. 
All’Ordine del Giorno: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente. 

2. Variazioni di Bilancio. 
3. Approvazione POF 2018\2019 

4. Piano uscite didattiche e viaggi d’istruzione. 
5. Approvazione regolamento Google Suite. 
6. Rinnovo adesione rete SIRVESS”a.s.2018\2019. 
7. Rinnovo adesione rete “Insieme per la consulenza sanitaria” a.s.2018\2019. 
8. Concessione locali palestra Briosco attività” Qwan ki do”. 

9. Comunicazioni del Dirigente 
10. Varie ed eventuali 

 
Si passa alla discussione dei punti dell’Ordine del Giorno. 
  



 

1. Approvazione verbale della seduta precedente                                

 
Viene data lettura del verbale della seduta precedente:  

il Consiglio approva il verbale con 8 favorevoli e 2 astenuti, nessun contrario. 
 

2. Variazioni di Bilancio                                                                              Delibera n. 163 
 

 
Il DSGA prende la parola per illustrare le seguenti Variazioni al Programma Annuale e.f. 2018 

preventivamente inviate in allegato alla convocazione: 

 
ENTRATE PREVISIONE INIZIALE MODIFICHE 

PRECEDENTI 
MODIFICA 
ATTUALE 

PREVISIONE 
DEFINITIVA 

Aggr./Voce/Sottovoce 

02|01 DOTAZIONE ORDINARIA 14.125,75 0 6.103,67 20.229,42 

02|04 ALTRI FINANZIAMENTI VINCOLATI 456,3 241,43 11,55 709,28 

04|06 ALTRE ISTITUZIONI 0 0 2.160,00 2.160,00 

05|03 ALTRI NON VINCOLATI 0 683,75 107 790,75 

05|04 ALTRI VINCOLATI 0 0 2.535,50 2.535,50 

        10.917,72   

      
SPESE PREVISIONE INIZIALE MODIFICHE 

PRECEDENTI 
MODIFICA 
ATTUALE 

PREVISIONE 
DEFINITIVA 

Aggr./Voce/Sottovoce 

A01 FUNZIONAMENTO AMMINI.VO GENERALE 26.235,25 0,01 1.710,67 27.945,93 

A02 FUNZIONAMENTO DIDATTICO GENERALE 43.290,91 3.554,38 7.035,50 53.880,79 

P07 FORMAZIONE 5.398,26 0 11,55 5.409,81 

P09 SICUREZZA 5.734,80 0 2.160,00 7.894,80 

        10.917,72   

 
Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Il DSGA comunica che il ministero ha prorogato la scadenza per l’approvazione del Programma annuale. 
 

3. Approvazione POF 2018/2019                                                             Delibera n. 164 

 
Il Dirigente illustra i Progetti di arricchimento dell’offerta formativa già approvati dal Collegio dei docenti 
del 24\10\2018 (vedi allegato). 
L’insegnante Rizzato riferisce del Progetto accoglienza per alunni e mamme attuato presso la scuola 
dell’infanzia Mirò, esperienza che potrebbe essere documentata e pubblicizzata. 

Il Dirigente comunica che quest’anno il gemellaggio non si farà e sarà sostituito da un viaggio in Francia. 
Si stanno prendendo contatti per un nuovo gemellaggio, che però non potrà essere attuato in questo anno 
scolastico. Il signor Allegrelli comunica che la notizia è stata data ai ragazzi e nelle assemblee di classe, 
dove la partecipazione dei genitori è stata scarsa, ma è mancata l’ufficialità di una comunicazione scritta 
da parte della scuola alle famiglie.   
 
Il Consiglio approva all’unanimità la progettualità del POF anno scolastico 2018/19. 

 

4. Piano uscite didattiche e viaggi d’istruzione                                        Delibera n. 165                                                                                                  

 

Il Dirigente presenta il piano delle uscite didattiche e dei viaggi d’istruzione, in allegato. 
Dopo ampia discussione il presidente mette ai voti la seguente delibera: 
 
Approvazione piano uscite didattiche e viaggio d’istruzione di due giorni a Crespano del Grappa per gli 
alunni di terza media che non si recheranno in Francia. 
Voto: approvazione all’unanimità. 

 
Approvazione viaggio in Francia di quattro giorni con un costo di 300 euro circa ad alunno (bus e albergo) 
Voto: Il consiglio approva a maggioranza con 9 favorevoli, 1 contrario, 4 astenuti. 
 
Si dà mandato alla Dirigente di approvare ulteriori viaggi e\o uscite in corso d’anno nel caso vi siano 
richieste urgenti. 



 

 

5. Approvazione regolamento Gloogle Suite                                                 Delibera n. 166 

 

Il Dirigente illustra il Regolamento per l’utilizzo della piattaforma Google Suite per fini didattici da parte di 
docenti e alunni. 
Il Regolamento è stato inviato per conoscenza a tutti i consiglieri; viene allegato al verbale e pubblicato sul 
sito dell’istituto. 
 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
 

6. Rinnovo adesione Rete “SIRVESS” a.s. 2018\2019         Delibera n. 167 

   

 

Il Dirigente illustra il consolidato rapporto con la Rete Sirvess per la sicurezza nelle scuole e propone di 
continuare ad aderire alla Rete con Capofila l’Istituto Marconi. 
 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 

 

7. Rinnovo adesione Rete “Insieme per la consulenza sanitaria” a.s.  2018\2019                                           
Delibera n. 168 

 
Il Dirigente illustra l’utilità di continuare ad aderire alla Rete “Insieme per la consulenza sanitaria” con 
capofila l’Istituto Marconi. 

 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
 

8. Concessione locali Palestra Briosco attività “Qwan ki do”                                                                          

Delibera n. 169 

 
Il Dirigente comunica la richiesta dell’associazione di arti marziali di poter utilizzare la palestra in orario 
pomeridiano, per poter svolgere attività sportiva per i ragazzi della scuola Briosco, al costo di 10 euro al 
mese. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità la concessione dei locali. 
 
 

9. Comunicazioni del Dirigente  

 
Il Dirigente informa che stanno pervenendo alla scuola donazioni da parte di privati per la realizzazione del 

diario scolastico. Auspica che continuino ad arrivare altre sponsorizzazioni, in modo da poter finanziare il 
diario e anche altre iniziative, come ad esempio le magliette per le manifestazioni del musicale.  
 
Comunica che anche quest’anno si sta organizzando la manifestazione “Grande Scuola Arcella”. 
 
Il 26 novembre, presso la scuola Briosco, ci sarà un incontro serale con i genitori, organizzato dall’ 
Associazione Genitorialità sul tema “Adolescenza”. Invita i genitori del consiglio a diffondere l’informazione 

sull’iniziativa. 

 
Il 27 gennaio sarà organizzata, in zona Arcella, la “Marcia della Pace”. Gli organizzatori chiedono di poter 
utilizzare gli spazi esterni della scuola e della palestra della scuola Briosco. 
Il Consiglio dà parere favorevole. 
 

Le iscrizioni per l’anno scolastico 2019\2020 si apriranno il 7 \01\2019 e si chiuderanno il 31\01\2019. 
 
I consiglieri Alemanno e Cordiano comunicano che contatteranno alcune società sportive per fare lezioni 
aperte a scuola e con l’occasione chiederanno di sponsorizzare la stampa del Diario. 
I genitori evidenziano l’importanza di continuare con questa iniziativa e si sono impegnati a reperire altri 
sponsor.  
 

10. Varie ed eventuali 

 



Il Signor Allegrelli chiede l’accesso al registro elettronico da parte dei genitori della scuola secondaria di 1° 

grado, il Dirigente risponde che per la segreteria è un onere burocratico non indifferente e spera di poter 
attivare le procedure nella seconda parte dell’anno scolastico. 
 
Il presidente sig. Pasotto e la consigliera Baldessari comunicano di aver incontrato il signor Piron, 

responsabile della cooperativa Geacoopservice, che chiede la disponibilità del nostro Istituto a partecipare 
al Bando per le “povertà educative” (fascia d’età dagli 11 ai 14 anni). 
Il Consiglio dà parere favorevole anche se non è possibile deliberare oggi. 

 
L’insegnante Nencini sottolinea la difficoltà di svolgere gli adempimenti nella scuola di via Zize a causa della 
presenza del CPIA. Il numero degli iscritti ai corsi è notevolmente aumentato e non sempre la pulizia è 
fatta in modo adeguato e puntuale. Inoltre molti corsisti si fermano nella scuola di via Zize a chiedere 
informazioni nell’arco della mattinata distogliendo operatrice e insegnanti dal loro lavoro. 
Informa il Consiglio della pericolosità dei due pezzi di terreno che sono a lato della piastra antistante la 

scuola, in quanto affiorano scarti di materiale edile dello smantellamento della scuola steineriana.  
 
L’insegnante Sturaro riferisce di essere andata ad una riunione sulla dispersione e in tale occasione le è 
stato riferito che il comune di Padova sta ristrutturando un edificio vicino alla chiesa di Sant’Antonino 
individuato come futura sede del CPIA. 
 
L’insegnante Rizzato comunica che l’Istituto partecipa alle seguenti iniziative: 

Settimana europea per la riduzione dei rifiuti dal 17 al 25 novembre. 
Nella suddetta settimana l’Istituto parteciperà anche all’iniziativa dell’UNESCO al progetto “Fuori dalla 
plastica”, quest’anno la settimana senza fotocopie raddoppia e si terrà: dal 3 al 9 dicembre e  
al 10 marzo. 
 
Il Presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 20:39. 
 

Il Presidente        Il segretario verbalizzante  
Lisanna Pasotto        Alberta Nencini 


